


3 月理事会配布  

「前田高地平和学習・清掃活動」 次第 

2025年 3月 8日（土）14：00～15：30（16：00 までには撤収） 

 

（司会）浦添ＲＣ 知花なおみ幹事 

 

（参加者集合） 前田高地の高台 （浦添ＲＣ会員は駐車場集合 13：30→移動） 

（14：00） ① 開会挨拶    

〇 地区インターアクト委員会 山里 将委員長 

           〇 社会奉仕委員会 上谷みち代委員長   

           （自治会の方のご参加があればご挨拶を頂戴する） 

（14：05） ② 「前田高地の戦況説明等」          平良 友美会長 

 

（14：20） ③ 清掃 （高台近辺） ～ 「前田高地慰霊碑」に移動 

       ④ 慰霊碑周辺の草刈り、雑巾で慰霊碑を水拭き 

 ⑤ 「前田高地慰霊碑」について説明      平良 友美会長 

（15：20） ⑥ 献花（インターアクト生 一人一輪ずつ） 

⑦ 黙祷 

⑧ 昭和薬科大学附属高等学校ＩＡＣ挨拶（代表 1名） 

⑨ 閉会挨拶                  喜納 朝勝 副会長 

※15：30終了予定（16：00 までには撤収） 

※各自、飲料を持参 
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入会候補者名簿

無印：継続

ＮＯ 氏　名 所属会社 役職 第一紹介者 紹介日 備　考 経過 〇 :入会

※ ●：断念

※1、記入希望の会員は「会員増強委員会」までお知らせください。

※2，内容が個人情報のためコピー、撮影等厳禁。

※印：記入は委員会で行うので記入しないでください。

浦添ロータリークラブ

2025/3/5現在
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ソーシャルメディア運営について 

 

2025 年（令和 7 年）2 月 8 日案策定 

 

運営について 

1. 運営者：浦添ロータリークラブ（投稿担当／各年度において適切な委員会を担当とする） 

2. 責任者：会長 

3. アカウント名 urasoe_rc（コンテンツ全て統一） 

4. 当クラブの Web サイト及び SNS のアカウント管理者は会長及び事務局とする。 

3. 運営内容：クラブの活動や活動に関する告知情報等、様々なコンテンツの発信 

4. 予告無く運営を終了、会長判断で削除する場合があります。 

 

ソーシャルメディア発信のルール 

原則：トラブルを防ぎ浦添ロータリークラブの信用を守ること。 

 

禁止事項 

1. 本人の承諾なく、他のユーザーまたは第三者の個人情報を特定、開示、漏洩する行為 

※特に未成年者の画像を投稿する場合は保護者または監督者に確認を要する。 

2. 当クラブ、他のユーザーその他の第三者に損害を与える行為 

3. 本アカウントを通じて提供される情報を改ざんする行為 

4. 当クラブの承認なく、本アカウントを通じまたは本アカウントに関連して行う営利を目的とする行為 

5. 当クラブ、他のユーザーその他の第三者を誹謗、中傷し、または名誉もしくは信用を傷つける行為 

6. 公序良俗に反する行為、あるいは公序良俗に反する情報を提供する行為 

7. 選挙運動、宗教活動またはこれらに類似する行為 

8. 本アカウントの運営を妨げる行為 

9. 各コンテンツの定める不正行為に該当する行為 

10. 他人の著作権や肖像権、商標権(国際ロータリーロゴ等)などの第三者の権利を尊重し、コンテンツ

の二次利用においては関係法令を順守する 

11. 民族、思想、信条、宗教、政治等への蔑視や侮辱、名誉毀損、攻撃的・差別的・性的・排他的な 

表現や発言を行わない 

12. その真偽を確認できない情報をソーシャルメディアで発信しない 

 

 

2025 年 3 月現在 浦添ロータリークラブ所有 SNS 

（１）クラブホームページ  https://urasoerc.com 

   ※会員専用ページの中には理事会議事録などの会員のみ閲覧できる資料を格納しています。 

（２）Facebook・・・浦添ロータリークラブで検索します 

（３）Instagram・・・浦添ロータリークラブまたは「urasoe_rc」検索します 

 

 

 

 



浦添ロータリークラブ 

知花 なおみ 様 

 

福岡 太宰府ロータリークラブの今村です。 

貴クラブへメーキャップにお伺いした際に名刺交換をさせて頂きました。 

この度、ご相談がありご連絡させて頂きました。 

私どもの太宰府ロータリークラブは、2027 年に 50 周年を迎えます。 

その中で、記念行事として、姉妹クラブを新たに締結したいと考えております。 

私どもの地元にあります、太宰府天満宮も現在、124 年ぶりに本殿の改修を行っており、

2026 年に終了を予定しております。 

首里城の正殿も 2026 年に完成を予定しているとお聞きしました。 

何かのご縁だと感じました。もし、姉妹クラブの件、ご検討頂けるようでしたら、 

是非、ご連絡を頂ければ幸いです。 

よろしくお願いいたします。 

 

太宰府ロータリークラブ 

今村 次美 
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